

Los conjuntos del Club Gimnasia Ciudad de Móstoles participan en el campeonato-control de conjuntos de la Federación Madrileña de Gimnasia

Fecha de publicación: 22/03/2019 0:00

Descripción:



El sábado 16 de marzo en jornada de tarde, los conjuntos benjamines y alevín del Club Gimnasia Ciudad de Móstoles, se desplazaban a Colmenar Viejo, donde la Federación Madrileña de Gimnasia organizaba el campeonato-control de conjuntos. El club mostoleño participó en dicho evento con 3 conjuntos Benjamines (A,B,C) y el conjunto Alevín, que ya por la mañana había participado en el Torneo del GR El Álamo.

Las primeras en participar fueron las Benjamín C, Lidia, Lucia, Marta, Ainhoa y Naiara, divirtieron a los espectadores con su animada coreografía. Sus gestos y movimientos con gran expresión, dificultades bien ejecutadas y acrobacias perfectas colocaron al conjunto entrenado por Bárbara Prieto en el cuarto puesto de la clasificación, destacando que la participación de esta categoría era de 77 conjuntos.

El conjunto benjamín B fue el segundo en actuar, las componentes del conjunto, Iria, Melania, Nerea, Arian y Luna, defendieron su ejercicio de gran expresividad. A pesar de que una de las componentes se encontraba enferma, defendieron con fuerza el ejercicio. El espectacular vestuario y la coreografía elaborada por su entrenadora Eva Palos, hizo que fuera uno de los ejercicios más vistosos de la competición. La posición final del conjunto fue un décimo tercer puesto, quedando dentro del grupo de más nivel.

Poco después actuó el conjunto Alevín A, que a pesar de venir de otra competición sacaron fuerzas para defender de nuevo su ejercicio colocándose en la clasificación final en un tercer puesto de entre 76 conjuntos. Estas gimnastas llevan una gran trayectoria, y tendrán que seguir trabajando duro para optar a pódium en las competiciones restantes.

Por último actuaba el conjunto Benjamín A, formado por Ainhoa, Paula, Nadia, Silvia y Julia. Gimnastas expresivas, flexibles y con mucho ritmo, realizaron un ejercicio muy bueno que las colocaba en las primeras posiciones del segundo grupo. Son

decimas las que separan a este conjunto de los primeros puestos de la clasificación. Su entrenadora, Joana Campos, trabajara para pulir los detalles que harán que este conjunto suba como la espuma.

Durante el domingo 17 de marzo los conjuntos que participaban eran el infantil P y juvenil C. Ambos conjuntos salieron a pista con mucha fuerza pero tuvieron algunos fallitos. El infantil P compuesto por Martina, Paula, Elena, Sara y Amaya, lo tenían complicado en una de las categorías de más participación. Casi 70 conjuntos competían en ella y nuestras chicas se han quedado en la mitad de la clasificación. Esperaremos a la distribución de grupos de la Federación y en la próxima fase lo darán todo para estar en los primeros puestos.

Y para terminar el conjunto Juvenil C, competía al mediodía del domingo. Para las gimnastas Claudia, Ángela, Alba, Ariadna y Adelina, era su primera competición y puesta en escena; que tras varios parones por lesiones, habían entrenado con dificultades hasta ahora. En esta competición consiguen una 12ª posición de 25 conjuntos. Colocándose entre los conjuntos del primer grupo y con más nivel de la competición. Tienen un ejercicio muy dinámico y complicado que tendrán que trabajar de cara a la siguiente competición.